

13 % d'écart de salaires entre les femmes et les hommes au sein de la fonction publique d'Etat

Communiqué de presse – 8 mars 2021

Fin 2018, 40 120 personnes travaillent dans la fonction publique en Martinique. Soit près d'une personne en emploi sur trois.

Les femmes représentent près de deux tiers des agents de la fonction publique.

Les écarts de salaire entre les femmes et les hommes persistent.

Les différences de rémunération s'expliquent par le fait que les femmes et les hommes n'occupent pas des emplois de même niveau.

Les femmes sont sous-représentées parmi les agents occupant des postes de direction et d'encadrement supérieur.